

Digitaler Brückenschlag zwischen Generationen: Schulkinder bieten Support für Senioren

Die Schule **rsaw** hat ein herzliches und inspirierendes Projekt gestartet: Schülerinnen und Schüler bieten älteren Bewohnerinnen und Bewohnern der umliegenden Gemeinden wertvolle Unterstützung im Umgang mit digitalen Medien.

Dieses Event, das am 10. Juni 2024 in Aeschi stattfand, brachte Jung und Alt zusammen und bot nicht nur praktischen Nutzen, sondern auch eine wunderbare Gelegenheit zum generationsübergreifenden Austausch. Die Lernenden der 5. Klasse, ausgestattet mit ihrem Wissen über Smartphones, Tablets und Apps, standen den Seniorinnen und Senioren mit Geduld und Engagement zur Seite. Ob es darum ging, den WhatsApp-Status zu ändern, Tickets über die SBB-App zu kaufen, ein sicheres Passwort zu erstellen oder ein Gedächtnisspiel zu lernen – die jungen Experten waren zur Stelle und boten geduldige Erklärungen und praktische Hilfe.



Der Nachmittag war geprägt von einer warmherzigen Atmosphäre, vielen lachenden Gesichter und gegenseitigem Wohlwollen. Organisiert wurde das Event von den zwei Lehrerinnen und Medienberaterinnen der rsaw, Wendy Vega und Deborah Troxler, die im Hintergrund wirkten und den Ablauf koordinierten.



Das Feedback war durchwegs positiv. Die Schule plant bereits, dieses erfolgreiche Projekt in Zukunft zu wiederholen und weiter auszubauen. Falls Sie Fragen zu digitalen Medien haben oder einfach neugierig sind, was unsere junge Generation lernt, zögern Sie nicht, sich beim nächsten Mal anzumelden.

Dieser Support steht allen offen und bietet eine großartige Gelegenheit, in die digitale Welt einzutauchen, begleitet von der nächsten Generation.

Bleiben Sie informiert und freuen Sie sich auf weitere Veranstaltungen wie diese, die nicht nur Wissen vermitteln, sondern auch die Gemeinschaft stärken.

**Interessierte melden sich sehr gerne unter folgender Nummer: 078 755 14 94 /
Mail: wendy.vega@rsaw.net**